

Presidente de Cuba analizó estrategia económica en provincia de Holguín (+Foto)

Image not found or type unknown



Díaz-Canel evaluó la capacidad de la provincia en aras de elevar la calidad de vida de la población en el presente año. Foto: Heidi Calderón/ahora.cu

La Habana, 20 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel analizó este viernes las potencialidades y experiencias positivas de la oriental provincia de Holguín, incluidas en su estrategia de desarrollo socioeconómico para 2023.

Durante un encuentro con autoridades políticas y gubernamentales del territorio, campesinos, productores y empresarios, el dignatario conoció de temas medulares de la región, entre ellos la marcha del turismo, la producción de níquel y la vinculación con la academia.

Entre las prácticas que destacó sobresalió el trabajo de la fábrica de Combinadas Cañeras, la cual a partir de la expansión de objeto social como empresa estatal socialista ha logrado concertar importantes

convenios con otras entidades y así propiciar el encadenamiento productivo, sustitución de importaciones y el incremento de ingresos.

Díaz-Canel dialogó con Carlos Alberto Pozo, ganadero del municipio de Calixto García, que relató cómo ha mejorado su labor y rendimiento a partir de la puesta en marcha de las 63 medidas dirigidas a incrementar la producción de alimentos.

El campesino comentó que durante el 2022 logró comercializar más de siete toneladas de carne y unos 30 mil litros de leche, “fruto de la incorporación y aplicación de la ciencia en la transformación de los pastos, el cultivo de plantas proteicas para garantizar el alimento animal, entre otras acciones”, dijo.

Foto tomada de RHC

Image not found or type unknown

Por su parte, el delegado del Ministerio del Turismo en Holguín, Francisco Suárez hizo énfasis en la recuperación paulatina de ese destino, el más importante de la región oriental, pues dispone de más de siete mil 500 habitaciones dispuestas en 106 instalaciones, en su mayoría de cuatro y cinco estrellas.

“En estos momentos, el polo tiene una ocupación del 50 por ciento, para ser así el destino más vendido de Cuba actualmente”, destacó Suárez.

Durante el encuentro, el primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz reflexionó sobre la importancia de emprender un año con una manera distinta de hacer, con una filosofía a seguir de transformar la economía y la vida social en una de las provincias más pobladas de la nación.

El ciclo de reuniones de alto nivel en la región oriental se inició la víspera por Guantánamo, Santiago de Cuba y Granma, donde también se evaluaron las posibilidades de cada una de esas demarcaciones para hacer frente al complejo escenario económico durante este año. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba